

Nota de Prensa

4 de Abril de 2001

BBVA COMPRA UN 9% DE BBVA BANCOMER Y ELEVARÁ AL 48,5% SU PARTICIPACIÓN

- **Acuerda con Bank of Montréal la adquisición de 812 millones de acciones por 548 millones de dólares**
- **BBVA refuerza su inversión en el primer banco mexicano y latinoamericano**

BBVA ha llegado a un acuerdo con Bank of Montreal para comprarle un 9% del capital de BBVA Bancomer. Tras la operación, pendiente de autorización por los reguladores mexicanos y españoles, BBVA alcanzará un 48,5% del capital de BBVA Bancomer.

La compra se ha pactado a un precio de 6,44 pesos por acción, que se corresponde con el precio medio de los títulos en las últimas 30 sesiones de la Bolsa de México. En total, la operación supondrá un desembolso en torno a 548 millones de dólares.

El acuerdo con Bank of Montreal se enmarca dentro de la estrategia de BBVA de reforzar su proyecto en América Latina y, específicamente, en México.

La compra se realizará en dos tramos. Un primer tramo, de 500 millones de acciones, que se hará efectivo mañana, 5 de abril. Con la adquisición de este paquete, BBVA alcanzará una participación del 45% en BBVA Bancomer.

Un segundo tramo, de 312 millones de acciones, que está sujeto a las debidas autorizaciones de los reguladores españoles y mexicanos.

Con esta operación, BBVA refuerza su confianza en México y su apuesta por BBVA Bancomer, grupo financiero líder en México, resultado del acuerdo alcanzado en junio de 2000 entre BBVA y Grupo Financiero Bancomer.

BBVA Bancomer es el primer banco privado de América Latina por volumen de depósitos (31.100 millones de dólares) y de préstamos (27.300 millones de dólares), según datos a diciembre de 2000. En México, es líder con una participación de mercado del 30,4% de los depósitos totales del sistema y unos activos de 40.700 millones de dólares.

BBVA es el líder de la gestión del ahorro en América Latina, con una participación del mercado total de depósitos, fondos de pensiones y fondos de inversión del 10,6%.

El Grupo tiene presencia en un total de 14 países de la región, con una participación del 10% en los depósitos y cercana al 30% en las pensiones privadas.